Ausgezeichnete Radlbilder

Preise an Sieger des Stadtradeln-Malwettbewerbs überreicht

29.09.2023 | Stand 28.09.2023, 21:53 Uhr



Zwei der Malwettbewerbssieger, (vo.v.l.) Kilian Öller und Ida Klosterhuber, mit (hi.v.l.) Kulturreferentin Susanne Brotzaki, Grundschulrektorin Tanja Anthofer und 2. Bürgermeister Kurt Erndl. – Foto: cls

Osterhofen. Damit auch die Kleinsten nicht zu kurz kommen, hat im Rahmen des Osterhofener Stadtradelns an der Grundschule Altenmarkt ein Malwettbewerb stattgefunden. Aus jeder Klassenstufe gab es einen Gewinner – sie durften sich am Mittwochabend im Rathaus die Preise für ihre kreativen Ideen abholen.

"Danke, dass ihr so schöne Bilder gemalt habt", wandte sich 2. Bürgermeister Kurt Erndl an die anwesenden Grundschüler. Schwierig sei es gewesen, aus den vielen tollen Bildern die Gewinner auszuwählen. "Die Lehrerinnen und Lehrer hatten die Hauptlast", sagte Susanne Brotzaki, Kulturreferentin und Mitorganisatorin des Stadtradelns. Die vier ausgezeichneten Bilder werden ab nächster Woche in der Osterhofener Stadtbücherei zu sehen sein.

Eine Radlrundfahrt mit Dinos, ein Fahrrad-"Film", ein farbenfrohes "Radeln rockt!" sowie Rennradfahrer – kreative und bunte Bilder rund ums Radeln hatten die Grundschüler ihm Rahmen des Wettbewerbs gestaltet.

Über ein Osterhofen-T-Shirt, eine Fahrradbeleuchtung und einen Gutschein für eine Jahreskarte für das Osterhofener Freibad durften sich freuen: Ida Klosterhuber (Klasse 1c), Amanda Dobray (Klasse 2b), Stefaniia Sydorenko (Klasse 3ah/Kombiklasse) und Kilian Öller (Klasse 4b).